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拉萨融媒讯（记者齐永昌）近
日，市委副书记赵辉年率队在城
关区实地调研城区道路交通秩序
专项整治工作开展情况，并召开
现场推进会，与市委作风办、市城
乡整治办等相关部门负责人分析
道路交通工作难点堵点，明确工
作任务措施，安排部署下步工作。

上午10时许，赵辉年先后来
到城关区民族路与罗布林卡路路
口、雪新村路口、娘热路与林廓北
路路口、林廓北路和色拉路路口、
五岔路口、林聚路与江苏路路口
以及林廓东路等地，实地察看路
口周边电动车停放情况、城市道
路交通整治和城市交通管理等情
况。调研中，赵辉年与市民群众、
执勤民警和青年志愿者亲切交
谈，和值勤交警一同维护秩序，纠
正和教育行人随意横穿马路、闯
红灯、骑乘电动车不戴头盔等不
文明行为，并讲解出行遵守交通
法律法规的重要性和必要性，以
提高违法者遵法守法意识和文明
交通意识。

在随后召开的现场推进会

上，赵辉年指出，城乡环境综合大整
治行动是市委、市政府从改善人居环
境、回应群众诉求出发制定的工作决
策，整治行动开展以来，通过各级、各
部门和社会各界的支持，已经取得了
一定成效，但仍有部分市民存在骑电
动车不戴头盔、过马路闯红灯等现
象，甚至有临时摊贩在重要十字路口
摆摊设点问题，影响了拉萨的城市形
象，尤其与拉萨创建文明城市的大环
境格格不入。

赵辉年强调，各相关部门要进一
步提高政治站位，充分认识城乡环境
综合大整治行动的重要意义，按照市
委部署要求，全力投身行动；要营造
全社会共同参与的良好氛围，有效提
升非机动车驾驶人和行人的交通安全
意识；要高度重视，进一步加强组织
领导，明确责任分工，强化督促检查，
形成工作合力；要坚持问题导向，严
格履行主体责任和监管职责，破解不
文明交通难点堵点亮点，共同营造和
谐文明的城市交通环境，形成常态化
管理机制，确保城乡环境综合大整治
行动取得更多新实效，切实提升城乡
面貌和城市品质。

市 领 导 调 研 道 路 交 通
整 治 工 作 开 展 情 况

赵辉年率队

拉萨融媒讯（记者次珍）近日，
市委副书记、市长王强深入市区部
分重点项目建设现场，实地了解项
目推进情况。强调，要高度重视、统
筹协调、加强指导、保质保量完成各
项工作。

王强先后来到贡布堂农贸市场、
拉萨·新世界购物广场、江苏大道水
系工程、俄杰塘公园及拉萨市百淀
污水处理厂二期工程，实地了解项
目推进情况。以听取汇报、查看图
纸等方式，详细了解工程进度、设计
效果、监理台账等，并就项目存在的
难点、堵点问题进行现场办公研究。

王强强调，贡布堂农贸市场建

设项目是“菜篮子”工程，一头连着
市民，一头连着农民，是真正的民生
工程。要以主人翁的精神，多想多
问、积极探索、深入研究，立足群众
实际，充分发挥好项目带动作用，让
群众的“菜篮子”拎得更舒心，“钱袋
子”鼓得更安心，生活过得更有味。

拉萨·新世界购物广场是城关
区首个村集体自营大型商业综合
体。调研中，王强对项目整体推进
情况表示肯定。他强调，要进一步
厘清发展思路，在创新运营模式上
下功夫，本着对人民群众高度负责
的态度，把党的事业干成干实干好，
让群众真正得实惠。（下转第四版）

王强在市区调研重点项目推进情况时强调

要高度重视统筹协调加强指导 保质保量完成各项工作

近日，市委副书记、市长王强深入市区部分重点项目建设现场，实地了
解项目推进情况。这是王强在贡布堂农贸市场实地了解项目推进情况。

拉萨融媒记者 久美顿珠摄

西藏日报讯 2日，区党委副书
记、自治区主席严金海在拉萨市堆
龙德庆区、当雄县，与基层干部群众
面对面交流，宣讲党的二十届三中
全会精神，并调研乡村振兴、特色产
业发展等工作。

堆龙德庆区古荣镇设施农业
园隶属于国有企业，园区建成以
来，按照“政府搭台、企业唱戏、农
民受益、共享发展”的理念，着力发
展有机蔬菜、瓜果和花卉种植，不
仅丰富了市民群众的“花园子”“菜
篮子”，还鼓起了当地群众的“钱袋
子”。严金海走进种植大棚，与园
区负责人、务工群众互动交流，认
真听取园区经营效益和发展规划，
深入了解土地流转、带动群众就业
等情况，并结合学习贯彻全会精神
谈体会、话改革、谋未来。他指出，
全会为下一阶段改革开放指明了
方向，为经济的持续稳定发展提供
了保障，对广大人民群众实现美好
生活具有重大现实意义。当前，随
着西藏各族群众生活水平的提高，
蔬菜文章、花卉产业前景广阔，大
有可为。要以科技为支撑，以市场
为导向，在深化改革中抓好产业发
展，用产业兴带动百姓旺，为推动
乡村全面振兴、推进共同富裕添能
赋力。得知务工群众有承包大棚
的想法后，严金海勉励大家，党的
二十届三中全会再次重申了“两个
毫不动摇”，我们坚定支持各类经
营主体发展，希望大家勇于挑战，
敢于实践，依托党的好政策，过上
更好更幸福的生活。

夏日的当雄县公塘乡拉根村，
一派欣欣向荣的乡村美景。严金
海随机来到村民才旺罗布家中，房
间里电视冰箱等家电一应俱全，肉
类和粮食摆放得整整齐齐。才旺
罗布说：“是习近平总书记的特殊
关怀和党的好政策，让曾经生活困
难的我们不仅住上了宽敞明亮的
房子，还享受到了国家的各种补贴
政策。相信今后的日子会过得一
天比一天好。”严金海感慨地说，大
家要心怀感恩，明白惠在何处、惠
从何来、恩向谁报，进一步坚定听
党话、感党恩、跟党走的信心和决
心。他不时叮嘱随行人员，要针对
民居内部空间分区不合理等问题，
学习运用“千万工程”经验，充分尊
重群众意愿，利用民居现有面积，
积极开展民居功能分区试点工作，
进一步带动群众自觉培塑健康文
明新风。
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党的二十届三中全会精神宣传标语口号

进 一 步 全 面 深 化 改 革 ，推 进 中 国 式 现 代 化 建 设 ！

拉萨融媒讯（记者余洋洋）8月
5日，由拉萨市人民政府主办，拉萨
市委宣传部、拉萨市体育局、拉萨市
体育总会承办的2024拉萨雪顿·赛
马大会在北郊赛马场拉开帷幕。来
自各县（区）的近百名赛马选手同场
竞技，为民众及游客带来了一场马
背上的视觉盛宴。

当日上午，北郊赛马场上旌旗

招展、骏马飞驰；看台上座无虚席、
人声鼎沸。2024拉萨雪顿·赛马大
会在群众的期待中拉开帷幕，身着
特色民族服饰的展演者依次登场，
带来了马背上的舞蹈、单马双人等
令人叹为观止的展演。高超的技
艺、精湛的表演赢得观众阵阵欢呼，
掌声、呐喊声响彻整个赛马场。

市民达娃卓玛说：“第一次来观

看赛马，看到选手们把很多高难度
的动作完成得那么好，加上刚听到
主持人介绍，在各种区外比赛中，他
们获得了很多好成绩，作为拉萨本
地人，我感到非常骄傲。”

进入比赛环节，骑手们身骑高
大健壮的马匹入场，比赛过程中更
是快马加鞭，迎难而上。2024拉萨
雪顿·赛马大会为期两天，竞赛项目

包括民族传统马术的跑马射箭和跑马
拾哈达，此外，还有速度赛马和走马项
目。

来自堆龙德庆区加木村的 12岁骑
手格列旺杰学骑马有 5年时间，他说：

“我是第一次参加骑马比赛，比赛项目
是3000米，获得了第一名的好成绩，非
常开心。”

（下转第四版）

2024拉萨雪顿·赛马大会在北郊赛马场拉开帷幕

拉萨融媒讯（记者次央卓）8月 5
日下午，自治区党委常委、拉萨市委
书记肖友才前往西藏会展中心，实地
调研2024拉萨雪顿进口商品展览会
展销情况。强调，要更加积极主动融
入“一带一路”建设，用好用活进口商
品展览会重要平台，加快推进全方
位、深层次、高水平的对外开放合作，
源源不断为拉萨经济社会高质量发展
注入新活力。

市委副书记、常务副市长陈静一
同调研。

本届展览会是拉萨首个以进口为
主题的综合型国际展会，来自31个国
家和地区的 246 家企业、600 余名外
籍客商带来了手工艺品、家居文创、
特产美食等上千种特色产品。肖友才
先后走进尼泊尔、泰国、塞尔维亚、马
来西亚、蒙古主题馆及外贸综合服
务、拉萨好物等专题展区，边走边看，
不时询问， （下转第四版）

肖友才调研2024拉萨雪顿进口商品展览会展销情况时强调

用好用活进口商品展览会重要平台
不断开创拉萨对外开放合作新局面

陈静一同调研

8 月 5 日 下 午 ，自 治 区 党 委 常
委、拉萨市委书记肖友才前往西藏
会展中心，实地调研 2024 拉萨雪顿
进口商品展览会展销情况。

拉萨融媒记者 巴桑次仁摄


